

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Verkehrsausschuss	16.09.2014
Stadtentwicklungsausschuss	25.09.2014
Bezirksvertretung 7 (Porz)	21.10.2014
Wirtschaftsausschuss	23.10.2014

### **Sachstandsbericht zum Vorhaben Fernbuslinienbahnhof am Flughafen Köln/Bonn**

Seit geraumer Zeit wird gemeinsam mit der Verwaltung des Flughafens Köln/Bonn der Standort des Fernbuslinienbahnhofs vom Flughafen Köln/Bonn entwickelt. Der Standort ist in der beigefügten Anlage 12.1 mit der Ziffer 2 gekennzeichnet. Weiterhin wurde mit den Vertretern des Flughafens Köln/Bonn über mögliche temporäre Fernbuslinien-Bahnhofstandorte verhandelt, da die Entwicklung des Projektes am endgültigen Standort sehr zeitaufwändig ist. Inzwischen sind die Verhandlungen zu dem temporären Standort soweit gediehen, dass der vorhandene Busbahnhof nördlich des Terminals 2 (siehe Anlage 12.1, Ziffer 1) bereitgestellt werden kann. Der Flughafen Köln/Bonn wird diesen Standort Fernbuslinienauglich aufrüsten und den Betrieb der Anlage in eigener Verantwortung übernehmen. Es ist geplant, den temporären Standort des Fernbuslinienbahnhofs in der 2. Jahreshälfte des Jahres 2015 in Betrieb zu nehmen.

Die aktuelle Entwicklung ermöglicht es, den Breslauer Platz, südöstlicher Abschnitt, zumindest aus Sicht des Verkehrs kurzfristig zu entwickeln. Auch der Ausweichstandort für den Fernbuslinienverkehr an der Gummersbacher Straße könnte dann kurzfristig aufgegeben werden.

Im Ergebnis wird dann ab Ende des Jahres 2015 in Köln vermutlich nur noch ein Fernbuslinienbahnhof von öffentlicher Seite am Flughafen Köln/Bonn angeboten werden.

gez. Höing